
 

「保険でより良い歯科医療を求める」請願署名は 
 

2007年から 2年に 1度の取り組みで今回 8回目 
 

これまで全国で 200万筆を超える署名が集まり 
 

「白い歯が保険で認められる」 

「金属アレルギーの方の治療が保険で認められる」 
などの前進があります 

 

皆さんお一人お一人の署名が 
歯科医療が発展する「力」となります 

ともに喜べる歯科医療を目指して 
ご協力をお願いいたします 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

愛知県保険医協会は国民も医師・歯科医師も、ともによろこべる医療改善をめざします 

今回の請願署名は、愛知県知事
リコール署名でも話題となった
直接請求署名とは異なります。 

家族などで了承が得られる場合
は代筆でも差し支えありません。 

協力いただいた署名は、毎月
の国会要請に持参します。 

2019年には地元選出国会議
員 15人に紹介議員を引受け
てもらい、国会へ提出しました。 


